

# L' AISNE NOUVELLE

## VENDEUIL

### Belote : les Hamois vainqueurs



La salle Bonaparte était bien garnie avec 18 équipes en lice.

En organisant un concours de belote, dimanche après-midi, l'Union sportive de Darts Nylon (USDN) a vu juste.

La salle Bonaparte était bien garnie avec 18 équipes en lice. Un premier tour a été réalisé pour départager les ex-aequo. Puis, sur cinq parties, les joueurs se sont affrontés. Les vainqueurs viennent de la Somme : Pierre Ménégon et Roger Rosschaert sont originaires de Ham. Ils devancent Véronique Camus et Valérie Felbacq de Moy-de-l'Aisne, Ginette Delot et Georges Delot première équipe locale et Bernard Dumand et Roger Bayer de Saint-Quentin. Mises pour les premiers ainsi que filets garnis et lots ont récompensé tous les joueurs.

**Auteur :**

**Article paru le : 13 février 2009**